
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 29-01-2015. 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL POPULAR DE RESPUESTA 

ESCRITA. 

 

   20.24.- De la Sra. Lorenzo acerca de los nuevos trámites que se pueden llevar a cabo en las Oficinas de 
Atención al Ciudadano. 

    
 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE RESPUESTA 

ESCRITA. 

 

   20.7.- Del Sr. Cierco sobre la apertura de un taller mecánico en la C/ García Martín 7. 

.  20.8.- Del Sr. Cierco sobre el proyecto de obras de supresión de barreras arquitectónicas en las zonas 
de la Estación y los Horcajos. 

   20.10.- Del Sr. Cierco sobre los resultados del servicio de control de calidad de la limpieza viaria y de la 
recogida de residuos. 

   20.11.- Del Sr. Cierco sobre el aparcamiento irregular de motos en la avenida de Europa. 

   20.12.- De la Sra. Bravo sobre el parque infantil Ruperto Chávarri. 

   20.13.- De la Sra. Bravo sobre el gasto en los sensores inteligentes de aparcamiento. 

   20.14.- De la Sra. Bravo sobre un puente peatonal que una el campus de Somosaguas con la Vía de las 
Dos Castillas. 

   20.15.- De la Sra. Bravo sobre aparatos de teleasistencia. 

   20.16.- De la Sra. Bravo sobre el servicio de ayuda a domicilio. 

   20.17.- Del Sr. Pastor sobre los gastos de protocolo 2011. 

   20.18.- Del Sr. Pastor sobre los gastos de protocolo 2012. 

   20.19.- Del Sr. Pastor sobre los gastos de protocolo 2013. 

   20.20.- Del Sr. Pastor sobre los gastos de protocolo 2014. 

   20.21.- Del Sr. Pastor sobre el gasto en inserciones publicitarias.  

    

     

     

      
PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL UPyD DE RESPUESTA 

ESCRITA. 

 

20.25.- Del Sr. López sobre la contabilidad de la mancomisión gestora del colector interceptor. 

20.26.- Del Sr. López sobre los autores del Plan de Movilidad Sostenible. 

20.27.- Del Sr. López sobre el Plan de Movilidad Sostenible. 

20.28.- Del Sr. López sobre el informe técnico de los edificios del Grupo Coca de la Piñera. 

20.29.- Del Sr. López sobre las duchas del edificio de la piscina municipal del polideportivo Carlos Ruiz. 

20.30.- Del Sr. López sobre actividades deportivas en el polideportivo Carlos Ruiz. 

20.31.- De la Sra. Caturla sobre las variaciones de los gastos de protocolo. 

20.32.- De la Sra. Caturla sobre los gastos de protocolo. 

20.33.- De la Sra. Caturla sobre el trazado y uso del Metro Ligero –ML2- Aravaca-Colonia Jardín. 

20.34.- Del Sr. Rueda sobre la ocupación ilegal en la C/ Ángel Gil Coca.  

20.36.- Del Sr. Rueda sobre la publicidad en la concesión de subvenciones al transporte de personas   
mayores. 

20.37.- Del Sr. Rueda sobre las facilidades de ocio para los jóvenes. 

20.38.- Del Sr. Rueda sobre el carril bici en San Juan de la Cruz. 

20.39.- Del Sr. Rueda sobre la disponibilidad de viviendas públicas en régimen de alquiler. 

20.40.- Del Sr. Rueda sobre el estado del parque Arroyo de las Cárcavas. 



20.41.- Del Sr. Rueda sobre los desperfectos de la plaza. 

20.42.- Del Sr. Rueda sobre los accesos del metro ligero. 

20.43.- Del Sr. Rueda sobre el punto de intercambio de residuos junto a la Cabaña. 

20.44.- Del Sr. Rueda sobre los autobuses de la Cabaña. 

 

 

 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR LA CONCEJAL DE IZQUIERDA UNIDA-LV DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

      

    20.1.- De la Sra. Pina sobre el paso de cebra en la calle Amparo. 

    20.2.- De la Sra. Pina sobre los pagos a los árbitros de competiciones deportivas. 

    20.3.- De la Sra. Pina sobre el aparcamiento de la plaza del Padre Vallet. 

    20.4.- De la Sra. Pina sobre un escrito por una posible concesión demanial. 

    20.6.- De la Sra. Pina sobre la rotonda de la Escuela Municipal de Música y Danza. 

        

 
















































































